

Fiscalizan aparcaderos ilegales de camiones por alerta sanitaria

BB.NN. desalojará estos lugares, que ayudan a expandir la larva del mosquito del dengue.

Redacción
 La Estrella

El lunes pasado, la Subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli encabezó una nueva sesión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (CO-GRID), el cual convocó de manera excepcional al seremi de Bienes Nacionales de Arica y Parinacota, Rodrigo Díaz. El motivo de la cita fue tomar efectivas medidas contra el peligro que trae para el país la preocupante presencia del mosquito *Aedes Aegypti*, transmisor de serias y graves enfermedades para el ser humano.

Una de las medidas que se determinaron en la oportunidad fue decretar alerta amarilla en la comuna de Arica. En lo que respecta a Bienes Nacionales, el CO-GRID solicitó con urgencia el desalojo de lugares que sirven de estacionamiento ilegal de camiones extranjeros, especialmente perua-



SE ESTÁ FISCALIZANDO A CAMIONES DE PAÍSES VECINOS POR LA ALERTA AMARILLA DE DENGUE.

nos y bolivianos. Otra exigencia dice relación con la erradicación desde terrenos fiscales ocupados como tomas, donde al no existir las condiciones mínimas de salubridad, se acumula agua lo que se termina convirtiendo en un foco de crecimiento de estos peligrosos vectores. Además, en muchos casos, las tomas son usadas como segunda vivienda por lo que el vital elemento queda aposado por días o semanas, lo que es un ambiente ideal para este mosquito.

Entendiendo esta problemática es que el Seremi Díaz encabezó una fiscalización en el sector norte de Arica, lugar donde se advirtió la masiva presencia de

máquinas extranjeras de alto tonelaje, que según los especialistas, son las que traen las larvas de este peligroso mosquito tanto en los neumáticos, carpas y carga.

MEDIDAS

El Seremi Rodrigo Díaz comentó "como Gobierno estamos preocupados por esta problemática que afecta a nuestra región. Instruimos incrementar el trabajo en terreno y las fiscalizaciones, poniendo especial énfasis en la presencia de camiones en especial de países vecinos, en estacionamientos ilegales. Hace algunos meses gestionamos por segunda vez desalojos en el sector Punta Condori, donde teníamos sospechas que la ausencia

de condiciones de higiene del lugar podría traducirse en un foco de peligro sanitario por el *Aedes Aegypti*. Estamos en un momento clave, donde debemos actuar con presteza y rapidez para evitar que la situación se complique en el futuro".

Resaltar que en Latinoamérica se está viviendo una verdadera crisis sanitaria por este tema. Mientras en Argentina ya se cuentan 69 muertos y más de 100.000 contagios este año, en Perú los casos sobrepasan los 80 mil, un 262 % más que en 2023 y en Brasil ya se batió un record con casi 2 millones casos, lo que representa un explosivo aumento cercano al 500% en relación al año pasado.